

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Maman, je sors de la cantine et j'ai encore faim !!!

Il est temps d'enfin tenir compte des enfants ne peuvent consommer de viande à la cantine et ce, pour diverses raisons. Trop nombreux sont celle et ceux qui sortent de table en ayant pratiquement rien mangé à part peut-être un morceau de fromage et un dessert.

En expliquant qu'il n'est pas grave manger des viandes non halal, on demande aux enfants, en profitant de leur crédulité, d'enfreindre les règles!!

Par cet état de fait, l'école habitue les enfants à la désobéissance des règles parentales et parallèlement la société accuse les parents de ne pas avoir assez d'autorité sur leurs enfants. Il s'en suit de graves mesures de répression et de culpabilisation des parents prises par l'état qui pénalise les parents pour leur défaut d'autorité sur leurs enfants !!!!!

N'oublions pas que les musulmans nés en France doivent pouvoir se considérer chez eux. Appréhender toute revendication sur la pratique musulmane comme du communautarisme repose sur le fait que l'islam est vécu comme une référence étrangère. Au nom de la laïcité il est pourtant essentiel de tenir compte de la diversité culturelle, richesse de notre pays.

Une cantine équilibrée végétarienne sera servie aux enfants sous chapiteau le 4 avril au quartier de la Reynerie, entre Eric Satie et Jean Gallia.

Les repas sont fabriqués et offerts par des mamans de l'association et nous avons reçu des dons (jus de pomme, miel, confitures ,légumes par des petits agriculteurs bio d'Ariège qui nous soutiennent.).

Conférence presse à 13h00

La cantine végétarienne contenterait tout le monde : en plus du repas traditionnel classique, la cantine pourrait proposer un repas sans viande. Cela permet de satisfaire les revendications de certains mouvements « écolos » (qui demandent des repas végétariens), des juifs et des musulmans pratiquants, des enfants qui ne pourraient absorber de viande pour cause de cholestérol... Cette proposition de repas végétariens (avec poisson, œufs, fromages ou équivalent) permettrait à tous ceux qui ne mangent pas de viande de s'inscrire à la cantine pour prendre leur repas avec leurs camarades, sans qu'il soit question de religion à un moment ou à un autre.

Ce compromis a l'avantage de permettre à tous de partager le même repas, de manger ensemble à la même table et de ne pas introduire de référence religieuse dans l'espace public, tout en respectant les différences de chacun

Il est urgent que les municipalités se positionnent clairement sur tout ce qui concerne la stigmatisation des musulmans-anes ..

Le collectif "*générations spontanées contre le racisme et l'islamophobie*" a lancé une pétition au mois de janvier pour demander à la mairie des cantines végétariennes.

Récemment, nous avons reçu, de la part du cabinet du Maire de Toulouse, un courrier grâce auquel nous espérons avancer sur cette question.

Contact : 06 15 32 49 13 / generations.spontanees.31@gmail.com

Pétition : www.generations-spontanees.org/petitions/index.php?petition=3